



ESTE VIERNES COMENZÓ UNA NUEVA CRUZADA SOLIDARIA

Ñuble se cuadra con la Teletón con distintas actividades en comunas

Tras el comienzo oficial de las faenas del centro que se ubicará en Chillán, la región se alineó con la campaña y se está motivando al público a través de shows artísticos. Gobernador Oscar Crisóstomo fue parte de la obertura en el Teatro Teletón.

Carolina Marcos
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: Fabián Rubilar

La noche de este viernes comenzó una nueva versión de la Teletón y tras la confirmación esta semana del inicio de las obras del centro para Ñuble, la región ha preparado distintas actividades para apoyar la causa. En Chillán, el epicentro de la cruzada está en la intersección de las calles 18 de Septiembre con Constitución, frente al Teatro Municipal y en dirección al Banco Chile que es el encargado de recibir las donaciones que comenzaron este viernes por la mañana con la tradicional llegada de estudiantes de jardines infantiles y colegios.

Durante la tarde, el show comenzó cerca de las 17.00 horas con la participación de artistas locales como Tumbé Canela, Los Que Sobran, Cé García, Pecadores PK, el Ballet Folclórico Municipal y Bokz, entre otros.

Para este sábado, la Corporación Cultural Municipal informó que las actividades parten a las 09.00 horas con una corrida del Instituto Nacional de Deportes para a las 11.30 horas comenzar el tradicional bloque infantil que tendrá Rincón de las Artes, con actividades para toda la familia, como origamis de papel, pintura, acuarela, estampados y dactilopintura, entre otras. En cuanto a lo artístico, se presentarán sobre el escenario la Escuela Viva Danza, Danza Tambó, Academia Manías y Danza Integral Venezuela, entre otros.

Todas las actividades son abiertas y gratuitas, además, se ubicaron carros de comida en los alrededores, por lo que ir a donar al banco se puede convertir en una buena oportunidad

para compartir.

Chillán Viejo

La comuna histórica también comenzó su programación especial este viernes y para este sábado, todo comenzará a las 16.00 horas en el Parque Monumental y Plaza de Armas. Habrá Mototón (paseos en moto), y demostración de Bomberos. En lo artístico, se espera la presentación de la banda Fugazz, Academia de Baile Manías, Lia Maureira, Alicia La Rancherita de Ñuble, Tributo a Elvis Presley, Christofer Mera y Pasión Morena, entre otros. Los organizadores del evento llamaron a los chillanvejanos a colaborar con la causa que irá en directo beneficio de los niños que hoy deben viajar a San Pedro de la Paz para recibir terapia de rehabilitación.

San Nicolás

La comuna comenzó este viernes las actividades con un bloque infantil en la Plaza de los Niños y que contó con Zumba Kids y el Perro Chocolo, entre otros. Durante la tarde se realizaron actividades deportivas en el gimnasio comunal. Para hoy, se espera que las actividades partan a las 18.00 horas en el Gimnasio Puente Ñuble con la presentación de Juan



Pablo Sanhueza, Estrella Díaz, Charro Águila de México, Los Hechiceros del Sur y Zumba Ranchera. La actividad tiene por objeto reunir recursos para la Teletón.

Por su parte, la comuna de Ránquil partió sus actividades este viernes con feria de las pulgas, venta de comida y distintas presentaciones artísticas. Este sábado, todo sigue en el frontis de la Casa de la Cultura con la presentación de Generación 23, Entre Pañuelos y Espuelas, Miguelino, No Somos Nadie, Hermanas Martínez,

Daniel Mena y Academia Almas.

Gobernador en Teletón

El gobernador Oscar Crisóstomo fue parte anoche de la ceremonia de obertura de la Teletón en Santiago para celebrar el comienzo de las obras en los terrenos donados por la Municipalidad de Chillán. El gobernador señaló que el desafío es gracias a una inversión de 13 millones de pesos del Gobierno Regional que beneficiará a 800 niños y jóvenes de Ñuble.

Ayer las actividades se concentraron en las inmediaciones de la Plaza de Armas.

800

niños y jóvenes de toda la región se verán beneficiados con la construcción de un centro Teletón en Chillán. En la actualidad, las familias deben desplazarse hasta San Pedro de la Paz en la octava región para recibir la atención de especialistas.